

2024年11月30日

## 機親会 総会 会長挨拶

只今、ご紹介を受けました、今年度から 機親会の会長になりました、1974年、昭和49年、機械工学科卒業の神田謙一です。

どうぞよろしく願いいたします。

「機親会」は1937年（昭和12年）3月に発足して、今年88年目を迎えております。会員数は、約17000名になります。

90年を迎える、再来年2026年11月に機親会創立90周年記念総会を開催する事になっております。

来年度に、「90周年記念総会」の実行委員会を立ち上げて、若手の理事・評議員の方々にも入って頂き、多くの会員が参加したい総会にしたいと考えております。宜しくお願い致します。

昨年度の総会では、機械システム工学科の熊谷教授より、2019年3月から1年間、英国マンチェスター大学へ留学された際の四方山話を講演されました。

今年度の総会では、機親会会員のソーラーカーチーム柏会の2年連続総合優勝の活動を報告して頂きます。私も非常に楽しみにしております。

又、総会の後には、懇親会も開催されますので、皆さん大いに懇親して頂きたいと思っております。以上で会長の挨拶といたします。ありがとうございました。